Antwort zur Anfrage

Nr. AF/0062/2017

Beratung im **Stadtrat** am **29.06.2017**, TOP öffentliche Sitzung

Betreff: Anfrage GRÜNEN Ratsfraktion zur Umbenennung Friedrich Syrup Straße

Antwort

- 1. Wie ist der derzeitige Sachstand?
- 2. Was wurde im Ausschuss diskutiert und wie fiel das Ergebnis aus?
- 3. Wie geht es weiter mit dem Problem des durch sein Wirken während des Naziregimes äußerst belasteten Menschen, dem Koblenz hier ein Denkmal setzte?
- 4. Wie sollen, wie im Antrag ebenfalls formuliert, alle weiteren Straßen in Koblenz überprüft werden?

Antwort zu Fragen 1. – 4.:

Der Stadtrat hat in seiner Sitzung am 06.04.2017 beschlossen, den Antrag der Ratsfraktion Bündnis 90 / Die Grünen auf Umbenennung der Friedrich-Syrup-Straße sowie die Installation eines "geeigneten Beteiligungsprojektes" in den Arbeitskreis für Straßenbenennung zur Vorberatung zu verweisen und das Ergebnis im Fachbereichsausschuss IV zwecks Entscheidung zur weiteren Vorgehensweise vorzustellen.

Der Arbeitskreis Straßenbenennung hat sich für ein entsprechendes Beteiligungsprojekt ausgesprochen und hierzu Vorschläge erarbeitet.

Es ist beabsichtigt, diese Vorschläge nach den Sommerferien im Fachbereichsausschuss IV vorzustellen

Es bestand im Rat Übereinkunft, dass vor Installation eines solchen Beteiligungsprojektes keine Einzelfallentscheidungen getroffen werden sollen.

Sollte der Fachbereichsausschuss IV dem Vorschlag bezüglich des Beteiligungsprojektes zustimmen, wird dann – wie im Stadtrat vereinbart - anschließend unter Beachtung dieser Regelungen über den Antrag bezüglich der Friedrich-Syrup-Straße entschieden werden.

Koblenz, 27.06.2017

Tel.: 0261 129 3001